
  

Jahresbericht Handlungsfelder 2020 
Die Senatorin für Wirtschaft, Arbeit und Europa 

Kurzeinschätzung zur Zielerreichung:  
 
Bezeichnung der Maßnahme:    Lfd. Nr. D69 der Liste 
Digitalisierungsprojekt in der Abteilung 5 der Senatorin für Wirtschaft, Arbeit und Europa – Gewerbe 
und Marktangelegenheiten 
 
Leitziel: 
Sicherstellung der Funktionsfähigkeit der Verwaltung in der wachsenden Stadt Bremen durch  
a) einen verbesserten Online-Service im Bereich der Unternehmensdienste sowie durch 
b) die Steigerung der Effizienz beim Einsatz der Fachverfahren. 
. 
Projektziele: 
1. Weiterentwicklung der Digitalisierung der Verfahren in der Abteilung 5 SWAH 
2. Ausweitung der Nutzung der in der Abteilung im Betrieb befindlichen Systeme und Fachverfahren 
3. medienbruchfreie Anmeldung von Unternehmen in Verbindung mit den dazugehörigen Leistungen 

sowie Einführung des ePayment  
 

Kennzahlen zur Messung der 
Zielerreichung : 

Einheit Planwert 
2020 

IST  
2020 

Neue Module für Migewa Anzahl 1 1 
(Strassensynchronisierung) 

Neue Funktionen im Rahmen eines 
Gründungsassistenten  

Anzahl 1 1 (Verbindung zur 
Handwerkskammer)  

Funktionsfähigkeit der ePayment Schnittstelle ja/nein ja nein, aber für 2021 im 
Gründungsassistenten 

vorgesehen 
    

 

Meilensteinplanung 
Meilensteine Termin SOLL Termin IST 

Klärung der Funktionsfähigkeit von ePayBl 31.12.2020 31.12.2020 

Fertigstellung zusätzlicher Funktionen für den 
Gründungsassistenten 

31.12.2020 31.12.2020 

Abschluss der Einführung neuer Fachverfahren 
bzw. Migewa-Module 

31.03.2021 31.12.2020 

Inbetriebnahme von ePayBl  31.07.2021  31.12.2021 

Abschlussbericht 31.12.2021       

   
 

 
Sachstand zum Projektfortschritt:  

Der Gründungsassistent ging Mitte Dezember live. Als neue Funktion konnte die Verbindung zur 
Handwerkskammer mittels XML Format erreicht werden. Als zusätzliches Modul konnte die 
Strassensynchronisation eingeführt werden. Die ePayment Schnittstelle wird mit dem 
Gründungsassistenten vorbereitet. Eine Ergänzung für die eMeldung ist nicht mehr vorgesehen. 

 


